



## ¿Se está cocinando una simulación en el Poder Judicial? El PAN alza la voz

Recientemente, el clima político en el Congreso de México se ha calentado, especialmente en torno a la integración del Comité de Evaluación que seleccionará a los aspirantes al Poder Judicial. La diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, no se guardó nada y afirmó que el proceso ha sido una «simulación». Para ella, es doloroso ver cómo se eligen solo a quienes ya tienen conexiones con el régimen, dejando de lado a los ciudadanos.

Durante una rueda de prensa, acompañada del diputado Federico Döring Casar, Luna Ayala denunció que el Comité de Evaluación está compuesto por personas afines a los partidos en el poder, como Morena, PT y PVEM. «Nos dicen que los ciudadanos podrán elegir a los juzgadores, pero eso es una verdadera mentira», exclamó. Para el PAN, no tenía sentido participar en un proceso donde las reglas no son claras y donde ya se sabe quiénes serán los seleccionados.

<https://mayacomunicacion.com.mx/se-esta-cocinando-una-simulacion-en-el-poder-judicial-el-pan-alza-la-voz/>